

Wir wissen noch nicht, wie wir ohne sie auskommen,
aber was wir an ihr hatten, wird uns dabei helfen.

Elisabeth Howald – Hauenstein

6. Mai 1955 – 2. Juli 2021

Jahrelang hat sie mutig und würdevoll mit ihrer Krankheit gelebt.
Ebenso konnte sie nun in aufmerksamer und liebevoller medizinischer
Betreuung sterben. Bis zuletzt liess sie es sich nicht nehmen,
sich auch zu freuen.

«Kein Mensch ist je gestorben, der eine Familie hatte.»

(Ray Bradbury, Löwenzahnwein)

Dieter Howald – Hauenstein

Chaim und Sibylle Howald mit Theia

Nora Howald Kohli und Christoph Randazzo

Lena und Ida Kohli

Ihre Geschwister

Wir danken allen, die sie auf ihrem Weg ambulant wie stationär, pflegerisch,
therapeutisch, ärztlich, alltagspraktisch und freundschaftlich begleitet haben.

Die Abdankung findet statt am Montag, 9. August um 14.30 Uhr in Basel
auf dem Friedhof Hörnli, Kapelle 1. Teilnahme auf Anmeldung unter
der Kondolenzadresse.

Kondolenzadresse: Dieter Howald, Wegastrasse 17, 4123 Allschwil

Anstelle von Blumenspenden empfehlen wir die Winterhilfe BS
IBAN CH56 0900 0000 4000 6060 3 Vermerk «Göttibatzen».